



「自主・実践・友愛」

令和6年4月8日

第1号

野々中だより



新年度開始

3月の肌寒さで、なかなか蕾が膨らまなかったグラウンドの桜も、先週からの暖かさで一気に花開き、きれいに咲き誇っております。また今年も、きれいな桜が見られることに幸せを感じております。そんな春の息吹を感じる今日、令和6年度の野々市中学校の学校生活がスタートしました。今年度は、760名の全校生徒を66名の教職員で支えてまいります。保護者の皆様のご理解とご協力を得ながら、地域の素晴らしさを伝え、子供たちの成長につながる教育活動を行ってまいりますので、よろしくお願いいたします。

生徒のみなさん、ご進級ご入学おめでとうございます。

みなさんとの新しい出会いをととても楽しみにしていました。今、校内にはみなさんの進級や入学をお祝いするメッセージがたくさん掲示されています。また、みなさんが毎日の学校生活を送るホームとなる教室もきれいに整頓されて、みなさんを迎えてくれました。新しい中学校、新しい教室、新しい仲間や先生方との出会いを大切にしていきましょう。そして、野々市中学校での学校生活でますます成長していく自分を感じながら、たくさんの力を身につけていってくれることを期待しています。



<学校連絡メール>

今年度より tetoru というアプリを使用してメール配信や欠席連絡を行います。本日(4/8)登録用紙や説明プリントを配布いたしましたのでご確認ください。よろしくお願いいたします。

春休み中に部活動で登校していた生徒に「こんにちは」と声を掛けたら「こんにちは、新しい先生ですか。よろしくお願いいたします。」と返事を返してくれました。あたたかな気持ちの体現に、とても嬉しくなりました。ありがとうございました。

Good job!